

# WAYA TECH FACILITE VOTRE TRANSITION NUMÉRIQUE

Créée en 2016, Waya Tech propose des produits informatiques sur-mesure pour tous types de sociétés. À l'heure de la transition numérique, l'entreprise installée à Agroparc affiche une belle santé et promeut une vision du travail axée sur le bien-être et l'écoresponsabilité.

T Brice Théate  
P Grégory Quittard

Hervé Millet, fondateur de Waya Tech ▶



L'histoire de Waya Tech se confond avec celle de son fondateur, Hervé Millet. Cet ingénieur informaticien basé à Paris décide en 2015 de quitter le salariat et la capitale pour s'installer à Avignon. Désormais freelance, il crée l'année suivante Waya Tech au sein de la pépinière d'entreprises Créativa à Agroparc. « Notre cœur de métier : accompagner les entreprises dans la numérisation, c'est-à-dire faire en sorte que tout ce qui était fait sur papier soit informatisé pour gagner en efficacité, en qualité (on diminue le risque d'erreur) et en sécurité. » Cela passe par la création de logiciels, de bases de données, d'applications pour smartphone ou d'objets connectés « aussi bien pour collecter des données terrain que pour gérer la distribution de colis » cite-t-il comme exemples. Parmi ses clients figurent autant des PME locales que de grands groupes internationaux (comme Vinci Autoroute) qui opèrent dans des secteurs très variés (nucléaire, logistique, nutrition...).

## « On est comme une famille. »

Désormais installée dans le bâtiment Hamadryade - toujours à Agroparc, Waya Tech compte aujourd'hui 14 collaborateurs. Et la petite entreprise avignonnaise ne

connait pas la crise. « Notre force, c'est notre expertise et notre engagement vis-à-vis des clients qui savent qu'ils peuvent compter sur nous, explique Hervé Millet. On cherche aujourd'hui à développer notre partie écoresponsable en créant de la manière la plus durable possible, que ce soit dans les composants ou en termes d'efficacité et de longévité. » « Avoir un impact positif », tel est le credo de Waya Tech qui met un point d'honneur à offrir à ses employés un cadre de travail de qualité, avec salle de pause, séances de massage et large place accordée au télétravail. « Je veux des salariés contents, assure Hervé Millet fier de préciser que sa boîte a été labellisée RSE\* en 2018. On est comme une famille. On vit une belle aventure et on s'éclate. » Une belle aventure qui s'écrit depuis Avignon et qui n'est pas près de s'achever : « On veut se développer ici, dans ce carrefour hyper bien situé entre la ligne TGV et l'autoroute, et dans un écosystème où, entre confrères, on se connaît et on s'entraide. J'aurais difficilement trouvé ça ailleurs qu'à Avignon. » ▲

\*La responsabilité sociétale des entreprises (RSE) désigne l'intégration par les entreprises de préoccupations sociales et environnementales à leurs activités commerciales